

メッセージ

12月17日(日)に高輪区民センターで開催されます第2回スペイン音楽国際コンクールに際し、ご挨拶を申し上げます。

今年で2回目となる同コンクールは、日本でのスペイン文化の普及に際し、重要な役割を担っています。我々二国間の絆を確実にするこのコンサートを主催頂き、日本スペイン音楽文化協会の弛みないご尽力と貢献に感謝申し上げます。

ご参加の皆様には、スペイン音楽の魅力をお楽しみ頂きたく思います。
日本スペイン音楽文化協会の素晴らしいイニシアティブにお祝い申し上げます。

ゴンサロ・デ・ベニート
スペイン大使

～ MENSAJE ～

Me complace dirigir un mensaje de saludo con motivo del II Concurso de Música Española que se celebrará el 17 de diciembre de 2017 en el Centro Municipal de Takanawa, Tokio.

Este concurso, que cumple su segunda edición, contribuye de manera importante al acercamiento de la cultura española a Japón. Quiero agradecer el continuo esfuerzo y dedicación de la Sociedad de Música y Cultura Hispánica por organizar este concurso que afianza los vínculos entre nuestros dos países.

Animo a todos los asistentes a disfrutar del encanto de la música española y felicito a la Sociedad de Música y Cultura Hispánica por esta excelente iniciativa.

Gonzalo de Benito
Embajador de España

芸術は国境を越える

本日はご来場いただきお礼申し上げます。

第2回スペイン音楽国際コンクールにつきましては多方面よりご声援を賜わり、それが力となり開催の運びとなりまして、感謝致します。未来の音楽界を担う音楽家に世界の舞台を期待し、高く目指す姿に熱い声援を送ります。

スペイン音楽を愛する皆様とともに日西文化への理解を深め、“魅了するスペイン音楽”を堪能して参りましょう。

一般社団法人 日本スペイン音楽文化協会 代表理事
ピアニスト 滝澤 三枝子

更なる飛躍

この度、スペイン音楽のギター、声楽、ピアノ、ヴァイオリン分野での第2回スペイン音楽国際コンクールが開催されることは大変意義深く、日本の音楽界において貴重な存在であります。このコンクールが国際的に発展し続け、(一社)日本スペイン音楽文化協会が日西文化へ益々貢献されることを希求してやみません。

公益財団法人 日本スペイン協会 理事長
竹元 正美

審査委員長 滝澤三枝子 副委員長 富川勝智 特別審査員 濱田滋郎

審査員 ピアノ：滝澤三枝子 安田正昭 ラファエル・ゲーラ

神代麻子 熊本マリ 児玉さや佳

声楽：服部洋一 中鉢 聡 濱田吾愛 寺島夕紗子

：小山陽二郎 桜田ゆみ

ギター：富川勝智 坪川真理子 東 隆幸

ヴァイオリン：荒井雅至 佐藤久成 浜野考史

音楽評論家・スペイン文化研究家：濱田滋郎